

11 000 Euro verteilen sich auf fünf Projekte

Bamberg – Die Stiftung der Sparkasse Bamberg für Kunst, Kultur und Denkmalpflege hat Ende 2016 zum zweiten Antragstermin Stiftungsmittel in Höhe von 11 000 Euro ausgeschüttet. Dies teilt die Sparkasse in einer Pressemeldung mit.

Nach der ersten Vergabe von 105 000 Euro an 43 Projekte aus Stadt und Landkreis Bamberg dürften sich die Kulturschaffenden von weiteren fünf Projekten über Fördergeld freuen. Zu den

Begünstigten zählen: der Richard-Wagner-Verband für eine Vortragsreihe mit renommierten Musikwissenschaftlern, der Bürgerparkverein Bamberger Hain für das Kleinmuseum im sogenannten „Metznerhäuschen“ im Botanischen Garten, das E.T.A.-Hoffmann-Theater Bamberg für sein Stück „Europa verteidigen“ sowie Petra Ringelmann-Blank und Barbara Bollerhoff für interaktive Lesungen und literarische Stadtrundgänge

für Kinder. Unterstützt wird auch die Erstellung einer Ortschronik anlässlich des Jubiläums 1000 Jahre Kemmern.

Sichern und entwickeln

„Mit unseren Stiftungsmitteln wollen wir dazu beitragen, die Vielfalt der Kunst, Kultur und Denkmalpflege in der Region Bamberg dauerhaft zu sichern und weiterzuentwickeln“, sagt Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner. *red*